



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS
Departamento Unidad de Medio Ambiente.
San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés
Honduras C.A



ACTIVIDADES MES JUNIO DEL 2024

Primera semana del 03 al 07

- Se presentó a esta unidad el señor José Ramón Amaya con el objetivo de interponer denuncia en contra de la señora Adalila Arriaga Mejía ya que según él nos relata; la señora antes mencionada tiene una porqueriza de al menos 5 cerdos de la cual provienen malos olores debido a que no le dan el aseo pertinente y no tienen un destino adecuado para sus aguas negras por lo que solicita inspección y que se le dé una ordenanza ya que él habló con ella e hizo caso omiso al caso. Lo anterior en la comunidad de La tigua.
- Se realizó visita al señor Hernán Sánchez en la comunidad de Casitas debido a una denuncia recibida en su contra referente a un foco de contaminación proveniente de una fosa séptica en mal estado. Lo anterior para verificar y comprobar que le haya dado solución al problema para lo que se había comprometido. Al llegar al lugar constatamos que en efecto ya le había dado solución al problema.
- Se recibió denuncia anónima sobre corte ilegal de un árbol de índio desnudo en la comunidad del Ocotillo en un predio ejidal.
- Recibimos denuncia anónima en contra del señor Emeterio Cruz ya que según relata el denunciante el señor antes mencionado acostumbra tirar basura en el sector Salitre por lo que solicita que se le advierta de las prohibiciones que existen y de las sanciones que se le pueden aplicar.



Segunda semana del 10 al 14

- Se realizó inspección de un árbol de la especie de pino en propiedad de Arturo Cerón ya que él solicita autorización por que dicho árbol está seco. Al llegar a realizar la inspección se comprobó que el árbol estaba totalmente seco ya que le atacó el gorgojo, por lo que se le autorizó el corte del mismo.
- Se visitó a la señora Adalila Arriaga Mejía en la comunidad de La Tigra para atender denuncia que recibimos previamente. Al llegar al lugar se constató que en efecto la señora tiene 5 cerdos y en el momento de la inspección estaba bastante sucio el lugar y se sentían malos olores, por lo que se le exigió a ella que les haga su pozo séptico y que les este dando aseo permanentemente ya que de lo contrario se le aplicara la sanción correspondiente, a lo que ella se comprometió a acatar las directrices.
- Inspeccionamos un árbol de tamarindo en barrio las Américas que cayó encima del techo de una casa, dañándolo parcialmente por lo que se dio autorización para que lo desramaran y quitaran los escombros.
- Recibimos denuncia por parte del señor Marvin Pérez referente a una porqueriza ubicada en barrio Sotero Barahona, la cual expele malos olores que contaminan el entorno ambiental por lo que solicita una inspección en el área.
- Se realizó inspección de árbol seco de caoba en propiedad de Melvin Antonio Leiva ubicada en El Encanto. Lo anterior con el fin de verificar la viabilidad de su aprovechamiento ya que es lo que solicita el propietario. Lo aprovechara posteriormente.



Tercera semana del 17 al 21

- Se realizó inspección en un predio ejidal en el ocotillo para dar seguimiento a denuncia anónima previamente recibida. Al llegar al lugar mencionado por el denunciante, se comprobó que en efecto ya habían realizado corte de las ramas y el tallo del árbol, pero se constató que el árbol se había arrancado y estorbaba ya que en el lugar donde cayó es un camino donde transitan muchas personas.
- Se recibió denuncia anónima en contra del señor Nelson Castillo ya que según relata el denunciante, Nelson pretende cortar al menos 15 árboles de la especie de encino porque según él, le hacen sombra al pasto. Por lo que el denunciante, solicita seguimiento al caso.
- Se realizó inspección en un predio en la comunidad de La unión para georreferenciar unos árboles de laurel que están caídos y totalmente secos en la propiedad de Daniel Mejía. Se tomaron los datos correspondientes y se le llenó la ficha técnica para el respectivo aprovechamiento.
- Visitamos al señor Nelson Castillo en la comunidad de agua dulce debido a denuncia interpuesta en su contra. Al llegar al lugar hablamos con él sobre el tema denunciado y nos dijo que lo que él quería hacer era podar algunas ramas pero que al momento de hacerlo el haría los trámites correspondientes.



Cuarta semana del 24 al 28

- Recibimos denuncia de parte de Juan García ya que según relata hay unos muchachos que usualmente ingresan a la propiedad que hoy comprende la zona protegida ubicada en sector parra de barco, y extraen leña seca pero provocan daños a algunos árboles pequeños que hay en la zona por lo que solicita se le dé seguimiento al caso.
- Se inspeccionó un árbol de la especie de pino que estaba arrancado y totalmente seco en propiedad de José Ángel Arriaga ubicada en sector agua dulce ya que él pretende aprovecharlo próximamente.
- Se realizó visita en zona protegida ubicada en sector parra de barco debido a llamada recibida sobre denuncia previa referente a unos muchachos que al parecer andan en la zona haciendo daños a las plantas. Al llegar al lugar solo encontramos rastros de personas y de perros que habían andado recientemente por allí. Se dará seguimiento.
- Se realizó visita en barrio Sotero Barahona con el fin de localizar al dueño de una porqueriza que está instalada en la zona y de la cual se recibió denuncia, pero cuando llegamos al lugar, este estaba cerrado con candado y no pudimos acceder a la propiedad ni se pudo localizar al propietario.



José Abel López
UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE